

PRESSEMITTEILUNG ZUM HUNGERSTREIK IN DARMSTADT

Als Zeichen der Solidarität mit den politischen Gefangenen im Iran wird die Iranische Gemeinde in Darmstadt ab Montag den 16.2.87 ab 10:00 Uhr in den Räumen des Stadtjugendpfarramtes Kiesstr. 16 6100 Darmstadt einen Hungerstreik veranstalten.

Wir haben erfahren: in letzter Zeit haben im Iran mehrere hundert politische Gefangene gegen herrschende psychische und physische Haftbedingungen und mittelalterliche Foltermethoden einen Hungerstreik in der Haft organisiert und für mehrere Tage durchgeführt.

Mit unserer Aktion soll auf die Situation der politischen Gefangenen im Iran aufmerksam gemacht werden, die aus Berichten der UNO und ai relativ bekannt ist.

Die iranische Gemeinde in Darmstadt will, daß die Öffentlichkeit aufmerksam wird auf die unmenschlichen Zustände im Iran, auf die Lage der ca. 100.000 politischen Gefangenen und die erschreckend hohe Zahl von etwa 40.000 Hinrichtungen.

Iranische Gemeinde Darmstadt e.V.
Kontaktadresse: THD Postfach 1308
6100 DARMSTADT